

Montréal, le 20 février 2023

Appui au projet de Lieu hommage LGBTQI2 à Montréal

À qui de droit,

Par la présente, le Conseil central du Montréal métropolitain – CSN (CCMM-CSN) souhaite exprimer son appui sans réserve à la création d'un lieu hommage LGBTQI2 à Montréal. Nous avons pris connaissance de l'énoncé de mission rendu public et jugeons que le projet proposé est important pour la communauté LGBTQI2 montréalaise. Les valeurs mises de l'avant par les initiateur-ices du projet rejoignent celles que nous défendons, raison pour laquelle nous souhaitons lui apporter notre appui.

Après des décennies de lutte pour l'avancement des droits des personnes LGBTQI2, l'idée de dédier un espace urbain à la conscientisation du public, à la célébration des avancées historiques de la communauté et des grands moments de son histoire, à la commémoration des personnes qui ont été victimes de violence et de discrimination en raison de leur identité de genre ou de leur orientation sexuelle, en particulier des personnes aux deux esprits, et à l'éducation du public quant aux enjeux vécus par les personnes LGBTQI2 nous paraît de nature à favoriser l'inclusion sociale de la communauté et à sa reconnaissance par la population en général. Il fournira par ailleurs aux personnes LGBTQI2 un lieu de rencontre et d'échange dont elles bénéficieront certainement.

Pour toutes ces raisons, nous espérons vivement que le projet ira de l'avant et atteindra l'ensemble des objectifs qui le sous-tendent, auxquels nous adhérons sans réserve.

Salutations distinguées,



Bertrand Guibord
Secrétaire général
Responsable politique du dossier LGBT+
Conseil central du Montréal métropolitain – CSN